Задание: выполнить конспект до 24.04
Настоящее простое время (Present Simple/Indefinite)
The Present Indefinite Tense — Настоящее Неопределённое Время мы обычно используем для передачи обычных, регулярных, привычных или постоянных действий,  например для описания ежедневных действий, привычных занятий, постоянной работе, учебе и т.д. но не указываем точное время протекания действия. Например:
1. I work at an office – я работаю в офисе (постоянное действие)
2. My work begins at 9 o’clock – моя работа начинается в 9 часов (регулярное действие)
3. I usually go by foot, but sometimes I take a bus – я обычно хожу пешком, но иногда езжу на автобусе (время от времени повторяющееся действие)
4. Every weekend I meet my friends – каждые выходные я встречаюсь с друзьями (регулярное действие)
Для передачи регулярного характера действия мы часто используем наречия с  глаголами в the Present Indefinite, например,  always — всегда, often — часто, seldom — редко, usually — обычно, never — никогда, sometimes — иногда, а также словосочетания every day/week/month — каждый день/неделю/месяц. Проанализируйте  использование наречий в нижеследующих предложениях. Обратите внимание, что обычно наречие занимает место между подлежащим и сказуемым. Обстоятельство времени every day/week/month может стоять в начале или в конце предложения.
· I seldom visit my grandfather – я редко навещаю своего деда
· We sometimes go to the country – мы иногда ездим в деревню
· Children go to school every day – дети ходят в школу каждый день

Утвердительное предложение составляется по следующему принципу: Подлежащее + глагол + второстепенные члены. Но не все так легко. Если на месте главного члена предложения стоят местоимения she/he/it или существительные в 3-ем лице единственного числа, то к глаголу добавляем окончание -s (es). Таким образом, схема выглядит так: S + V (Vs).

С вопросительным и отрицательным предложениями грамматика Present Simple диктует нам совершенно другой принцип. Появляются вспомогательные глаголы do/does, где does используется с местоимениями she/he/it  и подлежащими 3-го лица единственного числа, а do — со всеми остальными. Они не переводятся, не имеют смыслового значения. Это помощники, которые в вопросах занимают место перед подлежащим, а в отрицаниях после, но с частичкой not. Стоит отметить, что сказуемое здесь опять меняет свою форму — инфинитив без to ( как глагол представлен в словаре). Схемы вопросов и отрицаний следующие: Do/Does + S + V1? и S + do/ does + not + V1.

1. Настоящее длительное время ( Present Progressive/ Continuous)
Present Progressive (Continuous) Tense или Настоящее Длительное Время далеко не всегда используется лишь для выражения продолжительности действия. Оно может также выражать определённые оттенки и употребляться в частных случаях. Но обо всём по порядку:

1. Действие происходит прямо сейчас (в момент говорения) или носит продолжительный характер.

Например: I am playing football now. – СЕЙЧАС я играю в футбол. 

Действие происходит прямо в момент говорения. Следует также обратить особое внимание на слово «now» - это типичный показатель Present Progressive Tense. Разберёмся со вторым случаем продолжительного действия.

Например: Tom is reading a new novel. - Том читает новый роман. 

Действие является продолжительным, поскольку занимает какой-то отрезок, период времени. 

2. Выражение запланированного действия, которое произойдёт в недалёкомбудущем.
Данный случай очень часто запутывает учеников при переводе предложений с русского на английский. Однако он вовсе не так сложен, если его разобрать на простом примере. 

Например: John is coming next week. – Джон приезжАЕТ на следующей неделе. 

Здесь особенное внимание нужно обратить на глагол «приезжает». “Именно эта форма несовершенного вида и выдаёт время Present Progressive. А вот если бы вы решили, что это будущее время и написали бы, используя Future Simple, то перевод бы поменялся. 



